

2023-4546
2023-08-28

(Unit Label)
GREEN WAY
ANT BAIT GEL

RTU or Refill (optional)
Ant Illustration (Optional)

No Mess – No Ants
Use Indoors or Out

Honeydew Formula

DOMESTIC
INSECTICIDE
Paste

READ THE LABEL BEFORE USING
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

GUARANTEE: Boron..... 0.61% (present as disodium tetraborate decahydrate)

REG. NO. 30173 PEST CONTROL PRODUCTS ACT

NET CONTENTS:

42.5 g syringe

Innovative Pest Control Products
5745 SW 75th Street #191
Gainesville, FL 32608
1 561-350-9998

(Package Label)
GREEN WAY
ANT BAIT GEL

RTU or Refill (optional)
Ant Illustration (Optional)

No Mess – No Ants
Use Indoors or Out

Honeydew Formula

DOMESTIC
INSECTICIDE
Paste

READ THE LABEL BEFORE USING
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

GUARANTEE: Boron 0.61% (present as disodium tetraborate decahydrate)

REG. NO. 30173 PEST CONTROL PRODUCTS ACT

NET CONTENTS:

42.5 g syringe [1 to 6 syringes per box]

Innovative Pest Control Products
5745 SW 75th Street #191
Gainesville, FL 32608
1 561-350-9998

GREENWAY ANT BAIT GEL

GREENWAY ANT BAIT GEL incorporates boron (in the form of Borax) in special food bait which is highly attractive to ants. Ants pick up the bait and take it to their nests to feed the colony. The boron works slowly and sufficient bait should be made available for continuous feeding. The ants will return to their nests after consuming the bait and will feed their young and the queen, destroying the colony. Repeat placement of the bait until satisfactory control has been achieved.

Do not use sprays, foggers or any chemicals or cleaners near the bait containers or placements. This may contaminate the bait and cause the insects to cease feeding.

For control of ants, use indoors or outdoors near homes, apartments and condominiums.

DIRECTIONS FOR USE:

GREENWAY ANT BAIT GEL is applied with the syringe. Remove a syringe from the package and inject gel into cracks and crevices around windows and doors, inside and out. Use along baseboards and void areas in walls, where the bait is protected from exposure and inaccessible to children and pets. Make small pea-sized placements into cracks and crevices where ants are present, up to 5 pea-sized placements per metre. Each syringe will cover about 8 metres.

GREENWAY ANT BAIT GEL syringe may also be used to inject the gel into devices that provide entry to ants, but protect the bait from exposure to humans, domestic animals and the elements. The bait can be used to refill ant bait stations sold with the bait or in ant bait stations designed for the addition of bait (i.e. Ant Café, or other similar bait stations) (optional.)

(Illustration – optional)

GREENWAY ANT BAIT GEL

Indoors: Place bait stations 1.5-3.0 metres apart where ants are numerous. Replace bait stations as needed. Place stations under food cabinets, sinks, stoves, refrigerators, food storage areas, attics, garages, basements, storage areas and closets. Place on exterior windowsills and in doorways to help prevent entry of ants. Some bait stations may be designed to be affixed to a wall or placed on a flat surface. When using bait stations, wash hands thoroughly before handling to remove any odors that may be repellent to ants, i.e. tobacco, garlic, chemicals/cleaners.

Outdoors: Place bait stations 1.5-3.0 metres apart near where ants enter dwellings. For best results place stations in shaded areas or create shade for the bait station. [Avoid placing bait station where it will receive direct sunlight whenever possible.] (Optional)

PRECAUTIONS: Apply/use only in areas inaccessible to children and pets. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN AND DOMESTIC ANIMALS.** Avoid contamination of water, foodstuffs and utensils. Wash after use.

FIRST AID:

IF SWALLOWED: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person.

IF ON SKIN/CLOTHING: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

IF IN EYES: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

IF INHALED: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

Take the container label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically.

DISPOSAL: Do not reuse empty container. Wrap empty container and discard in household garbage.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

2023-4546
2023-08-28

(Étiquette du distributeur d'appâts)

**GREEN WAY™
APPÂT GELÉE POUR FOURMIS**

Prêt à utiliser ou rechange (facultatif)
Image d'une fourmi (facultatif)

Sans dégât – Pas de fourmis
Utilisation à l'intérieur ou à l'extérieur

Formule honeydew

DOMESTIQUE
INSECTICIDE
Pâte

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

GARANTIE : Bore 0,61 % (présent sous forme de tétraborate de disodium
décahydraté)

N° D'HOMOL. 30173 L.P.A.
CONTENU NET : seringue de 42,5 g

Innovative Pest Control Products
5745 SW 75th Street #191
Gainesville, FL 32608
1 561-350-9998

(Étiquette de l'emballage)

**GREEN WAY™
APPÂT GELÉE POUR FOURMIS**

Prêt à utiliser ou rechange (facultatif)
Image d'une fourmi (facultatif)

Sans dégât – Pas de fourmis
Utilisation à l'intérieur ou à l'extérieur

Formule honeydew

DOMESTIQUE
INSECTICIDE
Purée

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

GARANTIE : Bore 0.61 % (présent sous forme de tétraborate de disodium décahydraté)

N° D'HOMOL. 30173 L.P.A.

CONTENU NET :

Seringue de 42,5 g [1 à 6 seringues par boîte]

Innovative Pest Control Products
5745 SW 75th Street #191
Gainesville, FL 32608
1 561-350-9998

GREEN WAY™ APPÂT GELÉE POUR FOURMIS

GREEN WAY™ APPÂT GELÉE POUR FOURMIS incorpore du bore (sous forme de borax) à un appât alimentaire spécial très appétissant pour les fourmis. Les fourmis ramassent l'appât puis le ramènent au nid pour nourrir la colonie. L'action du bore est lente, il faut donc mettre suffisamment d'appât pour assurer une distribution continue. Après avoir consommé l'appât, les fourmis retournent au nid puis nourrissent les portées et la reine, détruisant ainsi la colonie. Continuer de placer l'appât jusqu'à ce que l'on obtienne une suppression satisfaisante.

Ne pas utiliser de pulvérisateur, de nébulisateur ni d'aucun produit chimique ou nettoyant près des contenants d'appâts ou des mises en place. Cela risquerait de contaminer l'appât, et les insectes cesseraient donc de s'en nourrir.

Pour supprimer les fourmis, utiliser le produit à l'intérieur comme à l'extérieur près des maisons, des appartements et des condominiums.

MODE D'EMPLOI :

GREEN WAY™ APPÂT GELÉE POUR FOURMIS s'applique au moyen de la seringue. Sortir une seringue de l'emballage et injecter la gelée dans les fentes et fissures autour des fenêtres et portes, à l'intérieur comme à l'extérieur. Utiliser le produit le long des plinthes et des vides de murs, là où l'appât est protégé des éléments et inaccessible aux enfants et aux animaux de compagnie. Déposer le produit en grains de la grosseur d'un pois dans les fentes et fissures où les fourmis sont présentes, jusqu'à cinq placements par mètre. Chaque seringue couvre environ 8 mètres.

La seringue **GREEN WAY™ APPÂT GELÉE POUR FOURMIS** peut aussi servir à injecter la gelée dans des appareils qui permettent aux fourmis d'entrer, mais qui cachent l'appât des humains, des animaux domestiques et des éléments. L'appât peut servir à remplir les distributeurs d'appât vendus avec l'appât ou les distributeurs d'appât pour fourmis conçus pour l'ajout d'appât (c'est-à-dire Ant Café ou autre distributeur d'appât semblable). (Facultatif)

(Illustration – facultatif)

GREEN WAY™ APPÂT GELÉE POUR FOURMIS

À l'intérieur : Placer les pièges à une distance de 1,5 à 3,0 mètres les uns des autres là où les fourmis sont nombreuses. Remplacer les pièges au besoin. Placer les pièges sous les armoires à aliments, éviers, cuisinières, réfrigérateurs, aires d'entreposage des aliments, greniers, garages, sous-sols, aires d'entreposage et garde-robes. Pour empêcher les fourmis d'entrer dans l'habitation, placer le piège sur l'extérieur des appuis de fenêtre et dans les entrées de porte. Certains distributeurs d'appât sont conçus pour être fixés à un mur ou placés sur une surface plane. Lorsqu'on utilise un distributeur d'appât, se laver les mains à fond avant de le manipuler afin d'éliminer toute odeur qui pourrait repousser les fourmis, p. ex., tabac, ail, produits chimiques/nettoyants.

À l'extérieur : Placer les pièges à une distance de 1,5 à 3,0 mètres les uns des autres près des endroits par où les fourmis pénètrent dans les habitations. Pour obtenir les meilleurs résultats, placer les distributeurs dans des endroits ombragés ou créer de l'ombrage pour le distributeur d'appât. [Chaque fois qu'il est possible, éviter de placer le distributeur d'appât dans un endroit en plein soleil.] (Facultatif)

MISES EN GARDE : Appliquer seulement dans les zones inaccessibles aux enfants et aux animaux de compagnie **TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS ET DES ANIMAUX DOMESTIQUES**. Éviter de contaminer l'eau, les produits alimentaires et les ustensiles. Se laver après avoir utilisé le produit.

PREMIERS SOINS :

INGESTION : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente.

CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

CONTACT AVEC LES YEUX : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement

INHALATION : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

Apporter l'étiquette du contenant ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsque vous consultez un médecin.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Traiter selon les symptômes.

ÉLIMINATION : Ne pas réutiliser le contenant vide. Envelopper le contenant vide et le jeter avec les ordures ménagères.